

LA TASA REBASÓ EL 40% EN 2020

Sánchez lanza un plan frente a un paro juvenil desbocado

El presidente promete 1.365 millones a formación y contratación que pretende llegar a un millón de jóvenes

Á. C. Álvarez VALENCIA.

Si antes de la pandemia España ya era uno de los países de Europa con mayor paro juvenil, la crisis por el Covid ha agravado las dificultades de los más jóvenes en el mercado laboral. El presidente de Gobierno, Pedro Sánchez, reconoció ayer el riesgo de que una generación no encuentre oportunidades y anunció “la inminente puesta en marcha de un plan de choque frente al desempleo juvenil”.

Sánchez cifró en 1.365 millones de euros el importe que se destinará a este plan en los próximos tres años con el que pretende ofrecer formación o una primera contratación a un millón de jóvenes. El programa se articulará en parte a través de las comunidades autónomas, que contarán con 600 millones para contratos formativos de menores de 30 años.

Además, el Gobierno prevé destinar 765 millones a tres programas específicos. Uno financiará las primeras experiencias profesionales de este colectivo; otro destinado a fomentar la colocación en actividades de investigación y tecnología para retener talento; y el último ofrecerá formación a la vez que se trabaja en sectores como la transición ecológica, economía verde o digitalización.

La tasa de paro juvenil en España (que incluye a los menores de



Pedro Sánchez ayer en Valencia. EFE

25 años) se situó al cierre del primer trimestre de este año en el 39,5%, frente al 32,9% del mismo periodo del año anterior. En la segunda mitad de 2020 esta tasa llegó a superar el 40% año.

Sánchez, que participó ayer en el 43 Congreso Confederal de UGT en Valencia que renovó el liderazgo de Pepe Álvarez, también se refirió a la reforma laboral ante las apelaciones de los delegados sin-

dicales. “Por supuesto que hay que derogar cosas que hizo el PP cuando estaba en el Gobierno” aseguró ante 800 sindicalistas, aunque prefirió hablar de “actualizar y modernizar nuestro mercado laboral” con “un Estatuto de los Trabajadores para el siglo XXI”. Sánchez también criticó los recortes en empresas con “sueldos millonarios” y que su Ejecutivo va a “tratar de mitigar”, en referencia a la banca.